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A会 長 挨 拶 k長会 長 ：  竹田 浩富 君 

今日は一年に一度、ご家族を同伴してのファミ

リー忘年会です。ご参加いただいたご家族を歓迎

します。これから、バスは御殿場市の御殿場高原

「時の栖」に向かいます。「時之栖」は「花の湯」

の系列の大きなリゾート施設です。冬になると会

場全体がイルミネーションで飾り立てられ、関東

方面からの多くの見物客で賑わいします。また、

クラフトビールのおいしさでよく知られていて、

到着したらまずはバイキングレストラン「麦」で

ビールとバイキング料理を楽しみたいと思います。

食事後はイルミネーション「光のトンネル」やラ

ンタン広場を観てから、有料の「王宮の丘」エリ

アへまで足を伸ばして下さい。チケットは後で配

布します。 

以上を企画して下さった親睦委員会に感謝いた

します。 

さて、２０２３年を振り返れば、コロナ感染症

の５類への移行で一応パンデミックが終息した年

でした。コロナで傷ついた社会をどう立て直すか

が問われた一年でした。また、世界の各地で戦争

が起こり、多くの人が亡くなるという悲惨な年で

あったともいえます。この一年の記憶をしっかり

と刻んで、次の年のロータリー活動に振り向けて

行かなければならないと思います。 

忘年会というのは「年忘れ」のイベントという

ことですが、本来は一年を振り返り、それを反省

や総括をして次の年に活かしていくという意味が

あります。この後、短い間ですが存分に楽しんで

いただきたいと思います。 

 

時の栖 ／ イルミネーション／ 光のトンネル ～ 移ろいゆく富士山 

 

／バイキング・ビール 

 

A幹 事 報 告 k長 幹 事 ：   竹田 浩富 君 

＊別紙参照 ＊12月22日の例会は役員以外は12:30にお

集まりいただき、食事中に幹事報告・委員会報告を聞い

ていただいて解散となります。＊次の例会は 1月 5日と

なり、内容は会長・幹事による下半期の活動目標につい

ての説明です。＊1月26日は新年会ですが、全員に三分

間スピーチをお願いするコンベンションを行います。テ

ーマは「本年度の抱負」です。 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-23-2122  FAX 0544-23-2122    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

A出 席 報 告a 

☆は出席免除者 

欠席者：☆外木規之 斉藤邦男 仲亀秀樹 遠藤克

彦 宇佐美量三 

 クラブ協議会a   

2023－24各統括委員長による次年度構想発表 

 

❶クラブ奉仕セクション 親睦委員会若林眞治君 

このセクションには親睦、出席、会報などが含

まれます。 

少人数のクラブですから、セクションをこえての

応援の体制が必要であると思っています。すでに、

数人の方に声をかけてあります。 

年間の事業は 8 月の納涼会、9 月のお月見例会、12

月のファミリー忘年会、1 月の新年会、5 月の親睦

旅行となっており、クラブ奉仕セクションでしっ

かりと計画を立てて履行しようと考えています。 

スマイルをお願いします。慣例にしたがって月一

回のスマイルを励行しましょう。 

出席にかんしては従来通り欠席届の提出をお願い

します。 

会報は加藤康雄君を委員長に作成をお願いします。 

以上、例会がみなさんにとって楽しく充実したも

のにして行きたいと考えています。 

❷会員増強委員会 遠藤壽男君 

当クラブに入会したのが平成7年なので在籍28年にな

りました。来年3月に80才になります。数年前から自分

は持病があるので、80才は自分の人生の区切りでそれか

らさきはおまけの人生だから気ままに暮らしたい。そん

な気持ちで、ロータリーライフも潮時と考えていました。 

会員が少なくなりどのタイミングかと複雑な気持ちで

いたところ会員増強委員長を指名されました。 

先週の例会で、伊東西ロータリークラブの地区会員増

強委員長の卓話は参考になりました。 

入会希望者を例会に招待してどう思うか不安です。入

会チラシを見てロータリーの活動に刺激されて来ます。 

僕が入会した当時、会員が40名以上で同好会も活発で、

ゴルフ、アルバトロス、マージン、バイキング、夫人の

クレマチスの会などありました。伊東西ロータリークラ

ブは会員も 47 名なのでうちのクラブの過去の状態が現

状で成り立っていますので比較できませんが、会員のみ

なさんに会うのが待ちどうしいような例会になるといい

ですね。楽しい例会であれば入会希望者にも積極的に

PR が出来ます。ロータリーの創設者ポールハリスが初

めて日本に来たとき横浜の会員がポールさんあんたなん

でロータリーなんてつくったんだねと言ったら僕は寂し

いんだよと言いました。会員増強はクラブプロジェクト

で実行しないと菜っ葉の肥やしで終わります。  

 

❸RI財団・米山セクション   貫名英舜君 

RI 財団の基本事業はポリオプラスですが、今年の

RI 会長は気候変動とメンタルヘルスの問題にロー

タリーを導くことを模索しており、次年度の会長

もロータリーを世界の危機に関する直接行動を訴

えていることを鑑みて、RI 財団の方向が変わるか

もしれません。注視して置きたいと思います。米

山に関しては、富士宮 RC が次年度４月から米山奨

学生のカウンセラーを務めます。その一部を我が

クラブも協力して行きたいと考えています。 

 

❹SAA  石田君 

 SAA は私の初めての経験です。基本的に、例会の

スムースな運営を管理する役割と考えています。

特に、時間の管理について幹事とよく連絡をとっ

て無駄がでないように気を配りたいと思います 

／噴水レーザーショー 「ヴェルサイユの光」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

／美しさに見とれて 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 22 21 15 5  0 75.0％ 


